

## Après l'étape de Pleyben du 2 août 2009

### Claude Le Borgne s'empare de la place de leader

#### L'étape à Antoine Loreau, le maillot jaune CMB à Claude Le Borgne

C'est dès le second tour du circuit de Pleyben que la bonne échappée est partie creusant progressivement l'écart avec les différentes tentatives de contre attaques.

Et c'est au sprint, que les 9 hommes de tête se sont disputés la victoire.

Antoine Loreau, MCC Pays des avens, s'est avéré le plus vif devançant Jérémy Bescond, 1<sup>er</sup> junior, de CZS et Claude Le Borgne, CC Bigouden.

Fort de cette 3<sup>ème</sup> place, Claude Le Borgne s'empare de la place de leader au Général du trophée Jo Velly et endosse la tunique jaune CMB.

#### L'étape de Quimerch-Goastalan le 23 août : décisive pour tous les classements

Au classement général CMB, Claude Le Borgne, CC Bigouden avec 87 points devance Thomas Quentel, VS Plabennec, avec 84 points, Jérémy Perhirin, EC Landerneau, 72 points, Franck Scuiller, BIC 2000, 69 points.

Au classement junior Sport 2000, Stévan Massé, VS Scaer, avec 138 points devance Thomas Quentel, VS Plabennec, 128 points, Jérémy Perhirin, EC Landerneau, 102 points.

Au classement animateur Breiz Usinage, c'est Antoine Loreau, MCC pays des Avens qui est leader avec 129 points mais ayant obtenu sa 3<sup>ème</sup> victoire sur cette épreuve, passe en 2<sup>ème</sup> catégorie et ne pourra donc défendre sa tunique verte. Tunique que se disputeront, Yann Botrel, MCC pays des Avens avec 60 points suivi de Raphael Hascoet, VC Châteaulin, 52 points.

Au classement grimpeur ALL'AUTO, même scénario puisque c'est Antoine Loreau qui devance Yann Botrel, 102 points devant Yann Kerouedan, VS Scaer et Nicolas Le Nautrou, VC Châteaulin avec 97 points.

#### Les résultats des châteaulinois

Sur l'étape de Pleyben du Trophée Jo Velly, Nicolas Le Nautrou prend la 7<sup>ème</sup> place, Raphael Hascoet, 11<sup>ème</sup> et Bruno Jaouen, 13<sup>ème</sup>.

Sur l'étape de la Ronde Finistérienne de St Evarzec ce dimanche, Thomas Le Droff prend une belle 19<sup>ème</sup> place.



Les leaders du Trophée en compagnie d'Hervé Louarn, Président du VC Châteaulin et Claude Marchalot, Président du Comité de Pleyben